



## みどり台小学校開校

■本年4月、みどり台小学校が開校します。みどり台小学校は、約1,500名の児童が通う北陽小学校の施設が狭隘化したため、教育環境を改善する目的で分離新設校として4月に開校を迎えます。みどり台小学校を開校するまでには多くの方々から協力をいただき準備を進めてきました。PTAや自治会の皆さまからは分離校の建設に関わる基本構想の検討や新たな学校名の選考などの機会に様々なご意見をいただき、また、通学路における児童の安全確保に必要な信号機の設置につきましては、関係する皆様のご協力によって実現することができました。このように多くの方々が地域の児童を思い、完成したみどり台小学校の開校によって、施設の狭隘化が解消する北陽小学校と新たな教育環境となるみどり台小学校それぞれの学校に通う児童が、生き生きと学び育ってほしいと考えています。

千歳市教育部主幹（新設校建設担当）  
山田 浩之

あのとき、あの場所

# 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

### ■ 今月の表紙

よく利用するバス停の運行時刻や遅れ情報がスマートフォンで手軽に確認できるようになりました。バス停での待ち時間が短縮されるなど利便性が向上しますので、みなさんご活用ください。



JR千歳駅西口で撮影

■ 広報ちとせの担当となり、早いもので、もうすぐ1年が経過する。コロナ禍で、イベントの中止や延期が相次ぎ、紙面で伝えられるものも限られ、とても残念な思いをした1年だった。一昨年、昨年と中止となったイベントなどが一つでも多く復活し、みなさんの笑顔をたくさん取材できることを切に願う。

■ 最近、よく耳にする「ゼロカーボン」。環境問題は未来の話だと思っていました。自分たちの生活に影響を与えているように感じます。一人ができることは小さなことかもしれませんが、その積み重ねが、より良い未来につながる信じ、できることから実践していきたい。